
班古拉不幸牵动人心 中国足协下文募捐
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!!"# 金德外援班古
拉受伤善后事宜还没有结果，

中国足协已率先作出了反应，
昨天中超委员会给各俱乐部发

出通知，要求主教练和队员每
人捐款1000元。

身为中超委员会秘书长的
郎效农昨天给中超各俱乐部发
出通知，要求所有教练和运动
员捐款1000元，“本来中国足

协曾考虑举办一场义赛，但赛
程实在无法协调，所以只能考

虑采取这种募捐形式”。考虑
到一些年轻队员收入很低，郎
效农在通知中注明，低收入的
年轻队员捐款数目可以酌情下
调，自愿决定。足协预计此次募
捐款将在 50万元左右，可以
暂时帮助解决班古拉部分医药

费问题。 $%&'(
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本周六晚 7:30，南京有
有将在主场五台山迎战成都

谢菲联。
本场比赛，有有俱乐部与

现代快报共同开展“登论坛，
赠球票”活动。凡是在今天登
录生活南京“体育口水”论坛

的朋友们（www.lifenanjing.
com.cn），只要发帖楼层尾数
为5（如5楼，15楼），就可免
费领取两张本场比赛的门票，
但是每个球迷只能领取一次。
本次活动共赠送 30张门票，
领完为止。领票时间:今天晚

上6点至10点。地点:南京市
新街口正洪街18号2213房。

咨询电话:025-84783549。
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!!"#A!" #$B今
天上午8:30，江苏舜天将飞赴

江西南昌，备战周末和南昌八
一的中甲联赛。作为第二阶段
的首场比赛，临行前俱乐部总
经理张玉道表示，“我们将把这
场比赛当作一个新的起点。”

维拉潘要来南京了！明天
晚上 6点，亚足联秘书长维拉

潘将抵宁，据悉，他此行是为
了“亚洲展望计划”来考察南
京的足球环境。据主办方介
绍，维拉潘特意叮嘱只要吃一
点简餐，因为他要抽空赶往南
京五台山，观看有有主场和成
都谢菲联的中甲比赛，中国足

协副主席薛立将陪同前往。
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为了尽快提高亚洲的足

球水平，亚足联搞了一个“亚
洲展望计划”，据悉，中国足球
的未来发展是 “亚洲展望计
划”中的重中之重。亚足联希
望能通过这个机会对中国的
几个足球重点城市给予一定
的技术扶持，目前只有青岛和

武汉通过了亚足联的考察，这
两个城市已经正式对此进行
立项。作为中国的重点足球城
市，今年南京和重庆也向亚足
联提出了申请。

据悉，在南京的 5天时间
里，亚足联将重点考察南京的

五个方面，即:南京市足协的
管理状况、青少年队员的培养
概况、南京足协的竞赛管理、

教练员的培训、裁判员的培训
五个方面。南京市足协的官员

介绍，亚洲展望计划的核心内
容就是青少年的培养。如果南
京通过了亚足联的考察，亚足
联今后将会在这几个方面给
予南京一定的技术支持。
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“亚足联秘书长要来现场

看有有踢球？”姜波听到这个
消息后，都有点不敢相信。按
照原计划，维拉潘一行将于周
六下午抵达南京，参加由中国
足协组织的一个论坛活动。当
听说周六南京有当地职业球
队比赛时，维拉潘当即向负责

接待的南京足协秘书长张宁
生表示，希望能改变原有行
程，在周六晚上现场观看南京
有有的主场比赛。

有有俱乐部董事长李保
卫得知此消息后非常高兴，他
说:“亚足联秘书长改变原定

的安排来看我们比赛，这让我
们备受鼓舞。”主帅胡云峰说:
“我们一定全力以赴展现我们
的实力。这也是我们为南京争
光，为中国足球争光的好机
会。” !"78 9:;
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!!"# 昨天，从足协
和央视内部知情人士传出的

最新消息表明，央视重新转播
中超联赛已成为铁定事实。本
周日，央视将转播中超第 19
轮长春亚泰和辽宁的这场东
北德比战。 $UVB

担任国奥中方教练组组长？
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有关国奥选帅，最近一段时
间被媒体炒得沸沸扬扬，最早的

是特鲁西埃，但大热的法国人最
终连候选人名单都没能进入。最
新的消息是，福格茨、范哈内亨
和威尔金森3人将最终PK。同
时，推荐中方教练组组长的事情
也在紧锣密鼓进行之中，预计本
月底将揭晓所有的答案。
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早在国家队5月底欧洲行

之前，中国足协选帅小组两位
领导谢亚龙和杨一民就已经圈
定了5人的会面名单，其中就
有英国人威尔金森，只不过当
时威尔金森正忙于英格兰国家
队备战世界杯事宜，未能如期
见面。而在世界杯期间，中国足

协方面终于与威尔金森见上了
面，据悉，足协副主席南勇对此
人印象不错。威尔金森曾担任
过欧洲足联技术委员会委员，
在整个欧洲都拥有广泛的人际
关系，当然其中最重要的原因
就是，威尔金森曾在 2003年

年初到上海申花担任过短暂的

主帅工作。而且，现任国奥中方
教练组组长贾秀全当时还是申

花的领队，两人之间的合作没
有任何问题。据悉，一旦威尔金
森到来，他还希望挑选霍顿任
助理教练，这无疑也非常符合
中国足协的胃口，因为霍顿早
已是中国通。
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昨天，有媒体称东北大帅

李应发要重新出山担任中方教
练组组长，在采访中李应发表
示，最近几年，他主要致力于青
少年队员的培养，至于总局的
推荐问题，现在还不是说话的
时候。记者就这一情况致电中
国足协掌门人谢亚龙，谢主席

刚刚在昨天当选东亚足协主
席，心情看上去不错，不过对于
此事，谢亚龙坦言，“这个事情
我现在确实还不清楚，贾秀全
目前还是中方教练组组长。”
一位足协内部人士告诉记者，
“到目前为止，我所掌握的信

息来看，还是贾秀全的可能性
最大。” !"78 fg
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